

L'ONU remet à Cuba une aide monétaire pour les sinistrés de la tornade



La Havane, 20 février, (RHC).- L'Organisation des Nations Unies a remis au gouvernement cubain un don de 14 millions de dollars pour contribuer à subvenir aux besoins des 253 mille sinistrés de la tornade qui s'est abattu sur La Havane le 27 janvier dernier.

L'aide humanitaire de l'ONU est venue se joindre à celle que notre pays a reçue ce mardi en provenance de la Bolivie. Le gouvernement bolivien a fait don d'un millier de matelas et de 5 mille toiles de calamine pour la toiture de maisons.

A l'aéroport international José Martí de notre capitale, Javier Ayllon, directeur général des urgences et de secours au ministère bolivien de la Défense civile, a confirmé la solidarité du gouvernement du président Evo Morales avec Cuba.

«Ce type d'aide aura toujours lieu entre deux peuples frères avec un seul cœur, deux peuples qui partagent une idéologie. Notre soutien viendra à chaque fois où le peuple cubain en aura besoin.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183984-lonu-remet-a-cuba-une-aide-monetaire-pour-les-sinistres-de-la-tornade>



Radio Habana Cuba